

Caldera tiene nueva clínica veterinaria

MUNICIPAL. *El nuevo recinto costó 150 millones de pesos y contempla una serie de mejoras para la atención de mascotas.*

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Con el propósito de continuar apoyando la tenencia responsable de mascotas y el cuidado de animales en la comuna de Caldera, se inauguró la Clínica Veterinaria Municipal, centro de atención que fue financiado por la Subsecretaría Desarrollo Regional a través del Programa de Mejoramiento Urbano.

Con una inversión de más de 154 millones de pesos y una superficie construida de 100 mts², la clínica contempla el cierre perimetral con pandertas, sala post operatorio, sala de medicamentos, recinto de archivo, área de quirófano, kit-chennette, sala de espera, recepción y tres baños.

Se trata de un recinto de primer nivel para la atención de animales de atención veterinaria con atenciones primarias, desparasitación interna y externa, vacunación, esterilización y registro nacional de mascotas.

La nueva Clínica Veterinaria Municipal está ubicada en el sector de calle Francisco Javier Rojas, la antigua clínica data de hace 14 años atrás, pero que ha trabajado con mucho compromiso de los equipos municipales que han puesto su corazón y cariño hacia los her-



PEDRO MARTÍNEZ

ADEMÁS DE LA SUBDERE, LOS PRIVADOS PUSIERON DE SU PARTE CON DONACIONES.

manos menores como son las mascotas de compañía.

Respecto a este hito, la alcaldesa de Caldera, Brunilda González, comentó que “es un anhelo que teníamos como comunidad del 2017, ocasión que presentamos en varias oportunidades el proyecto de construcción de nuestra clínica veterinaria, pero faltaban recursos porque los aportes que entregaba el gobierno eran muy bajos, pero afortunadamente en el gobierno del Presidente Gabriel Boric de 49 millones a los PMU subió a 150 millones con eso logramos construir la clínica veterinaria”.

Además del finaciamiento de la Subdere, los privados

también pusieron de su parte, Minera Candelaria aportó con un horno autoclave, lavadoras de material quirúrgico, máquina selladora de material de esterilización por un valor de 3 millones de pesos, por su parte la Empresa CMP donó una máquina para muestras de sangre, hematológica y perfil bioquímico, un rifle de captura para sedación de animales asilvestrado por un valor de 20 millones de pesos y el resto del equipamiento fue adquirido a través de fondos de Patentes Mineras por un valor de 16 millones de pesos, los insumos veterinarios por medio del fondo municipal por un valor de 35 millones de pesos.

c3